

07.03.2020

MSC Mamming – Jahreshauptversammlung

Mamming. (ez) Erfolge feiern, mit den Neuwahlen für die Zukunft vorsorgen und dabei auch langjährige Mitglieder ehren – das Programm der diesjährigen Jahreshauptversammlung des Motor-Sport-Clubs Mamming war umfangreich.

Vorstand Roland Kroiß konnte hierzu im Landgasthof Apfelbeck begrüßen und darauf verweisen, dass man mittlerweile die 300-Mitglieder-Grenze geknackt hat. Zusammen mit Bürgermeister Georg Eberl sowie zweiten Vorstand Reinhard Schiller nahm er die Ehrungen vor. Bereits seit 30 Jahren gehören Roland Kroiß, Sigmund Kramheller und Heinz Pyka dem MSC an. Andrea Keller, Klaus Kramheller, Josef Ring jun., Nicole Haider, Helmut Kerscher und Sabine Kramheller sind seit 25 Jahren dem Verein treu. Außerdem wurden für 20 Jahre Claudia Obermeier-Birx und Monika Kalup dabei; seit 10 Jahren Kerstin Kroiß, Magdalena Graßl, Christine Kreuzpaintner, Nina Lange, Verena Parandelis, Alexander Kitzinger, Andreas Eder, Ronny Rehm, Markus Rohrmoser, Stefan Grothge, Maria Kreuzberger, Celina Kreuzberger und Martin Schneil.

Kartleiter Uwe Honig ging auf die Ergebnisse der Jugend ein. Es konnten dabei sehr gute Ergebnisse eingefahren werden: LV-Südbayern: Klasse 16 – 1. Hannes Schiffner; Klasse 18a – 1. Anna Webeck, 2. Lena Webeck, 3. Philipp Rimbeck; Klasse 18 b – 1. Ernest Knikeev, 2. Rafael Gassner; Klasse 19b – 3. Alexander Honig; Bayerische NAVC Kart-Slalom-Meisterschaft: Klasse 16 – 2. Hannes Schiffner; Klasse 18 a – 3. Anna Webeck, 5. Lena Webeck; Klasse 18 b – 2. Rafael Gassner; Klasse 19b – 1. Alexander Honig; Deutsche Amateur-Kartslalommeisterschaft: Klasse 16 – 3. Hannes Schiffner; Klasse 18a – 4. Anna Webeck, 9. Lena Webeck; Klasse 18b – 1. Ernest Kinikeev, 3. Rafael Gassner; Klasse 19b/c – 8. Alexander Honig.

Außerdem konnten an diesem Abend die besten Ergebnisse der Deutschen Rallye-Meisterschaft gewürdigt werden: Gruppe 1: Willibald Biendl und Johannes Stefan (1. Platz/157,74 Punkte), Andre Habrunner (2./116,68), Martin Neumaier und Martina Neumaier (8./81,84); Gruppe 2: Jürgen Spieß (3./157,02), Axel Wythe (9./124,38), Kay Mario Lange und Nina Lange (39./17,1). Der MSC Mamming räumte außerdem bei der Siegerehrung des NAVC Landesverbands-Südbayern wieder einige Auszeichnungen ab. Besonders stolz ist man, dass man bereits zum sechsten Mal in Folge den Wanderpokal „erfolgreichster Verein Südbayerns“ ergattern konnte.

In seinem Rückblick ging Kroiß auf die durchgeführten Veranstaltungen näher ein. „Wir waren fleißig“ war sein Fazit. Die Oldtimerrallye, der Schotterlalom, Kartslalom und natürlich die Mossandl-Rallye waren die wichtigsten Termine vor Ort. „Hier brauchen wir jeden Helfer“ weshalb er allen Unterstützern dankte und darum bat, dass sich auch neue Kräfte anschließen mögen, um auch künftig diese Veranstaltungen ausrichten zu können. Der diesjährige Ausflug soll nach Salzburg zum Histo-Cup führen, bei dem mit historischen Fahrzeugen gefahren wird. Die Oldtimer-Rallye wird in dieser Art nicht mehr in Mamming ausgetragen, an den weiteren Veranstaltungen wird man festhalten. Er verwies auf die Spenden, die man dem Kindergarten überreichen durfte und dankte dem Kindergartenpersonal für die Unterstützung bei verschiedenen Anlässen. „Die Kinder sind unsere Zukunft“, weshalb man hier gerne fördert. Helmut Reindl ging auf die Finanzen näher ein, die beiden Prüfer Paul Altenbuchner und Richard Parzl bescheinigten die einwandfreie Führung der Bücher, so dass die Entlastung vorgenommen werden konnte.

Bürgermeister Georg Eberl lobte die hervorragende Bilanz der MSC´ler. Sie tragen den Namen Mammings über die Gemeindegrenzen hinaus und bringen sich deutschlandweit ins Gespräch. Mit über 300 Mitgliedern zählt man zu den größten Vereinen im Gemeindegebiet und die langjährige Mitgliedschaft spreche für sich, dass der Verein lebt. „Ihr seid ein Aushängeschild für Mamming!“. Gerade auch weil die Jugendarbeit so groß geschrieben wird, was die Gemeinde gerne fördert. „Das ist gut angelegtes Geld“. Es stecke viel Arbeit hinter den Veranstaltungen, was Dank und Anerkennung verdiene.

Bei den anschließenden Neuwahlen sprach sich die Versammlung wie folgt aus: wie schon in den letzten 26 Jahren wird Roland Kroiß weiterhin erster Vorstand sein, 2. Vorstand Reinhard Schiller, Kassier Helmut Reindl, Schriftführer Anita Winnik, Sportleiter Alex Kitzinger, Kartsportleiter Christian Schiffner, Beisitzer Markus Ederer.

In geselliger Runde und mit einem gemeinsamen Bratlessen ließ man den Abend ausklingen. Dazu wurde auch der gedrehte Imagefilm zur Mossandl-Rallye gezeigt. Auch künftig will man Geselligkeit und sportliche Ereignisse pflegen und leben.